

L'Aromathérapie arrive !

L'aromathérapie est une thérapeutique qui utilise les parfums et essences de plantes afin d'améliorer la santé et le bien-être des résidents. Elle va permettre de renforcer le processus naturel d'auto guérison. Nous mettrons en place ce dispositif grâce à des diffuseurs d'ambiance. Nous allons utiliser différentes huiles essentielles afin de :

- Créer une ambiance olfactive agréable
- Apporter une odeur rappelant aux résidents des souvenirs d'enfance afin de diminuer l'agitation.
- Limiter les angoisses et ainsi agir sur le sommeil
- Apaiser les résidents en fin de vie
- Limiter l'apparition des maladies hivernales.

Rédiqé par Marine (AS)



**Bulle de linge nous a renvoyé du linge non identifié.
Merci de passer au secrétariat afin de vérifier s'il
vous appartient.**

Petit Mémo :

- **21 Octobre** : Concert Gospel
- **17 Novembre** : Réalisation de Portraits des résidents
- **28 Novembre** : Concours de Belote à la RJB
- **20 Décembre: Fête de Noël** Spectacle Intergénérationnel
- **Début Janvier** : Prochain « Clin d'Œil »



« Clin d'Oeil »



Automne 2017

Mot de la Directrice

« L'été malgré une météo un peu capricieuse a été l'occasion pour chacun de se ressourcer avant d'aborder une rentrée synonyme de projet. En effet la résidence renouvelle sa convention avec le Conseil Départemental et l'Agence Régionale de la Santé pour les 5 années à venir. L'objectif étant d'offrir le meilleur accompagnement à nos résidents. »

Mme Bargeolle

Lecture à la Pitchounerie

Pique-nique aux Tuileries 10/07/2017



Sortie à la Ferme 28/06/2017

Rencontre avec les enfants du centre de loisirs 2/08/2017



Bienvenue aux nouveaux résidents

Mme Blanloeil

Mme Goberville

Mr Gaubert

Marie-Madeleine

Yvonne

Yves

(29/06/2017)

(18/07/2017)

(28/08/2017)

Présentation du fonctionnement de la cuisine thérapeutique

Voilà plusieurs mois que la cuisine de l'UPAD est installée. Les résidents y prennent leurs repas avec plaisir. C'est un moment de soin ou ils se retrouvent en groupe. Des liens relationnels se créent. Le rôle et la présence des familles sur ces temps de repas sont bénéfiques, d'autant d'un point de vue social qu'individuel. Une feuille est affichée à l'entrée de la cuisine afin de guider les familles pour qu'il puisse partager au mieux ce moment avec leurs parents ou conjoint.

Pour toute question l'équipe de l'UPAD répondra avec plaisir.

Rédigé par Aurore (AMP)

Toutes nos pensées accompagnent les résidents

qui nous ont quittés:

Mme Cartron Jeanne (01.07.2017)

Mr Cousseau Paul (03.07.2017)

Mr Goulard René (06.08.2017)

Mme Duclos Yvette (14.08.2017)

Mme Durand Jeanne (26.08.2017)

Présentation du Conseil de Vie Sociale

Suite à la loi du 2 Janvier 2002, le Conseil de Vie Sociale (C.V.S) est un outil obligatoire au bon fonctionnement d'un établissement. C'est un instance consultative qui permet aux résidents de s'exprimer. C'est avant tout un lieu d'échanges et d'écoute.

Le C.V.S est composé du Collège des Résidents, Collège des Familles, Collège des Elus, Collège du Personnel élus par leurs pairs pour 3 ans.

Le C.V.S donne son avis et fait des propositions sur toutes les questions concernant: l'animation, la vie quotidienne, les projets de l'établissement, la nature du service rendu...

Les réunions sont de l'ordre de trois fois par an. Le C.V.S a pour but d'améliorer les conditions de vie des résidents.

Pour des questions et remarques éventuelles vous pouvez vous rapprocher par mail de:

- **Mme Maillard M** (fille de Mme Maillard)

maillard.mireille@wanadoo.fr

- **Mme Gauthier M-J** (fille de Mme Marchand)

jean.gauthier@cegetel.net

Rédigé par Géraldine (ASH)

